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やさしい日本語を学んだことはありますか。 □ 学んだことがある □ 学んだことがない 

「やさしい日本語講座」 申込書 

 申 込 方 法  

 

以下のいずれかの方法でお申し込みください。2月 15日（木）より受付開始。 

 

・申込フォーム 

・申込用紙に必要事項をご記入の上、郵送・持参（下記住所）もしくは FAX（079-282-8955） 

・申込用紙にある必要事項を記載の上、メール（info-iec@himeji-iec.or.jp） 

   

公益財団法人 姫路市文化国際交流財団 

〒670-0012姫路市本町 68番地 290 イーグレひめじ 3階 

TEL：079-282-8950 ※電話での申込不可 

Website ：www.himeji-iec.or.jp 

〒 

▼申込フォーム 

参加の可否について 

申し込み後、1週間以内にメールか FAXで参加の可否をご連絡いたします。 

「@himeji-iec.or.jp」のドメインのメールを受信できるように、迷惑メール設定から解除、もしく

は受信設定をしていただくようお願いいたします。 

申し込み後、1週間を超えて参加の可否の連絡がない場合は、姫路市文化国際交流財団（079-282-

8950）までお問い合わせください。 
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